



# 園だより

2018年8月



## 園の様子

暑い暑い夏がやってきました。朝顔やひまわりなど 夏ならではの花が咲き始めました。7月にプールを始めた頃は おそろおそろ水に つかっていた子供たちも 今では全身をつかって水の心地よさを感じて おもいきり 楽しんで遊んでいます。

託児所では 豪雨に備えて水害時の 避難訓練を行いました。非常事態に備え いろんな場面を想定して 安全第一にお子様を守れるよう 日頃から 防災意識を持つ事の大切さを改めて感じております。

厳しい暑さは続きますが たくさん遊んで いっぱい食べて しっかり休息を とりながら 体調の変化に気をつけつつ 元気に過ごしたいと思います。

☆新しいお友達☆ 富安 孝太朗くん・小山 昊輝くん  
元気いっぱいの男の子です。よろしくお願いします。



## 園からのお知らせ・お願い



- ・夏野菜を工夫して多く摂り、甘くて冷たい食べ物は、摂り過ぎないようにしましょう。
  - ・早寝早起きして、しっかり食事を摂り、規則正しい生活を心がけましょう。
- ☆七夕様の短冊のご協力、ありがとうございました。皆様の願い事が叶いますように。



七夕会

お誕生会

## ♪ 今月の歌 ♪

- ♪うみ
- ♪アイスクリーム
- ♪トマト
- ♪おばけなんてないさ

## ◎ 今月の予定 ◎

- 2日(木) 夏のお楽しみ会
- 10日(金) 避難訓練
- 15日(水) 災害伝言ダイヤル
- 20日(月) 身体測定

## 保健だより



体の中と外の暑さによって引き起こされる、様々な体の不調が熱中症です。睡眠不足や疲労などが引き金になって「暑さにやられたぁ!」ということがありますね。これに高い気温と湿度が加わると、ぼーっとして意識がなくなったりします。こまめな水分補給と体調管理を心がけてください。